
　当市議会では、市政全般にわたって事業の執行状況や将来に対する方針などについて質問し、執行機
関から報告・説明などを求める一般質問において、個人質問と代表質問が認められています。代表質問
は会派代表者が市政執行方針等に対して行うもので改選年を除き、３月定例会において行われています。
本会議場での議員一人当たりの質問時間は会派代表者が45分以内、無所属議員は15分以内となっていま
す。今議会では２日間にわたり行われ、５人の議員が質問しました。
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質問者 質問項目

荒木　文一
（会 派 清 新）

〇コロナワクチン接種体制について　〇コロナワクチン接種の勧奨について　〇コロナウイルス感染
拡大防止と経済活動の考え方について　〇ＩＣＴ農業の推進について　〇新卒者の地元定着について　
〇交流人口増に向けた課題について　〇施設解体工事の優先度について　〇住宅住み替え支援制度に
ついて　〇街路灯の補助制度について　〇市立病院看護師確保対策について　〇空き家対策について　
〇コロナ禍での新入学児童への対策について　〇ＧＩＧＡスクール構想について　〇小中学校適正配
置計画について　〇「えべおつ市民大学（仮称）」の開設について　〇資源リサイクルの推進につい
て　〇滝川市立病院経営改善計画について　〇公共施設の在り方について　〇マイナンバーカード普
及について

安樂　良幸
（新 政 会）

〇３期目折り返しにおける市政運営について　〇本市の基幹産業である農業について　〇森林管理事
業について　〇本市の観光振興について　〇東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会との連
携事業について　〇コンパクトシティ形成に向けた取り組みについて　〇東団地跡地の分譲につい
て　〇ＪＲ根室本線（滝川～富良野間）の維持・存続について　〇市立病院看護師の確保対策につい
て　〇河川機能の保全について　〇國學院大學北海道短期大学部との連携について　〇「えべおつ市
民大学（仮称）」の開設について　〇文化センターの今後の在り方について　〇ふるさと納税につい
て　〇マイナンバーカードについて　〇学校教育について

山本　正信
（会 派 み ど り）

〇三期目の折り返し地点で公約の達成と総合計画進捗について　〇コロナウイルス感染症対策につい
て　〇市内農業経営の人手不足とＩＣＴ導入について　〇新卒者の地元定着について　〇滝川ふれ愛
の里について　〇観光事業のあり方について　〇道路・橋梁整備維持対策について　〇街路灯の維持
について　〇介護・高齢者対策について　〇防災対策について　〇空き家対策について　〇ＩＣＴ教
育について　〇障がい児対策について　〇江部乙地域の活性化について　〇財政健全化と滝川市立病
院経営改善計画について　〇マイナンバーカードについて

堀　　重雄
（公 明 党）

〇「ワーケーション」モデル事業について　〇コンパクトなまちづくり構想について　〇コロナウイ
ルスワクチン接種について　〇コロナ禍における企業への支援について　〇観光事業について　〇市
立病院看護師確保について　〇空き家対策について　〇新生児支援について　〇行財政改革について　
〇ふるさと納税について

寄谷　猛男
（日 本 共 産 党）

〇コロナウイルス対策について　〇街路灯の維持管理について　〇高齢者の保健事業・介護予防につ
いて　〇障がい者福祉について　〇空き家対策について　〇学校教育について　〇社会教育について
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